
Wide Receiver

このシーズンに向けて特に準
備・意識してきたことは何です

か？

今年はWBやTEなど今までやっ
たことのないポジションに挑戦
しているので、今までより大きい
相手に当たり負けないように
フィジカル強化を主に意識して

取り組んできました。

SATO
KOKI

GRAMPUSで過ごしてきた中で
一番印象に残っている
瞬間を教えてください！

2年生秋の中京戦です。優勝まであと1
歩の所で負けてしまった試合で、負けた
ことも勿論悔しかったのですが、それ以
上に自分がチームに何も貢献出来な
かったことが悔しかったです。しかし、こ
の悔しさが日々の練習やウエイトを頑張

る原動力になりました。

この試合で自分が果たすべき役割は何だと考えていますか？
具体的な目標があれば教えてください！

秋シーズンの初戦ということで、このリーグ戦を必ず優勝すると
いう姿勢や気合いを48代から見せていくことが大事だと思いま
す。自分はこの試合は怪我で出れませんが、サイドラインから

チームを盛り上げられるように頑張ります。

どんな時にやりがいを
感じましたか？

やっぱり試合で結果を
出せた時が一番嬉しい
です。パスを取ったり上
手くブロックが出来たり
した時にやりがいを感じ

ます。



GRAMPUSで過ごしてきた中で一番印象に
残っている瞬間を教えてください！

新2回生の時、49代の入部前でPIが4人し
かおらず大変だった時期です。でも選手
や他部門の先輩、同期が沢山声を掛けて
くれたから頑張れました。何よりあの期間を
経てPIの結束が固まったと思いますし、
今でもPIの先輩が大好きです！

人のあたたかさを学びました。
皆様からいただいた沢山の思いやり
のある言葉や対応を励みに、今度は
私が人のために働いて自分がいただ
いたものを人に返せる人間になりたい

です。

GRAMPUSで過ごしてきた中で
学んだことを今後の人生に
どのように活かしたいですか？

どんな時にやりがいを感じましたか？

大きな試練を乗り越えた時です！
会計担当として、チームが活動するための
根本となる資金をどうすれば最大限有効に
使えるのか、東海優勝に繋がるのかを

考える上で、部員、そして外部のサポーター
の方々を大きく巻き込む必要があり、
初めは全然理解を得られず試練だと

感じましたが、最終的には部員からの協力
も得られ、取引先との交渉力も身につき、
金額という目に見える結果となって表れたの

がとても嬉しかったです！

後輩に向けてメッセージをお願いします！

PIのみんなへ。部活をやっているからには楽しいことばかりじゃなくて重い仕事を任せた
こともあったと思うけれど、それはそんな中でも泥臭く頑張るしたたかな女性になってほ
しいという想いがあってこそのものでした。これからも自分の考えを持って素敵なPI組織

を作っていってね！
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後輩に向けてメッセージをお願いします！
------------------------------
DLの後輩に向けてなのですが、今年のDL
はどのポジションよりもきついbefore/before
やbefore、part、afterをやってきました。特
に下級生は投げ出さずによく付いてきてく
れたと思います。準備してきたことを秋シー

ズンに爆発させましょう。

HAYASHI

RUKITO

…DefenseLine

初戦の意気込みを
教えてください！

GRAMPUSはここ2年初戦に勝ち星
を上げられておらず、初戦に弱いと
言われています。そのジンクスを

払拭するために今年はより早い段階
から初戦の相手である岐阜大学を
圧倒するための準備をしてきました。

必ず初戦に勝ちます！

このシーズンに向けて特に
準備・意識してきたことは何ですか？

今シーズンはディフェンス全体で同じ絵を
描くことができるように意識してきました。
プレーの都度修正点を話し合い、ドライブ
されて苦しい場面でも全員で声を掛け合

いながら乗り越えていきます！

GRAMPUSで過ごしてきた中で一番印象に残っている
瞬間を教えてください！

僕は食堂での時間が一番好きです。
どの時間に行っても必ずGPMPUSの部員がいます。ポジションや
学年の壁関係なく話すことができ、ほぼ毎日会っているのに
食べ終わっても2時間とか平気で話したりしています。

同期とはよく引退後に、
どこに旅行行こうかななどの話をしています！笑


	スライド 1
	スライド 2
	スライド 3

